

BOLETÍN DE PRENSA No.274 ->>

- A través de sus páginas se exponen las historias en torno a uno de los emblemas más significativos de la Institución.

A 41 años de que fue interpretado por primera vez el Himno de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se presentó el libro “Nuestro Himno Universitario”, una obra que a través de sus páginas exponen las historias en torno a uno de los emblemas más significativos de la Máxima Casa de Estudios en el estado que convoca a “Sé luz que crezca en bien de los demás, luz que transforme la humanidad”.

Durante la presentación de esta nueva publicación, Óscar Malo Flores, autor del libro, así como de la letra y música del Himno, explicó que esta obra cuenta con fotografías y documentos que dan testimonio de la historia del desarrollo de este símbolo universitario, de actos en los cuales se ha interpretado bajo protocolo institucional, así como declaraciones de personajes centrales para la UAA sobre este elemento de identidad.

Además, comentó que el libro “Nuestro Himno Universitario” cuenta con un formato novedoso con la intención de promover su lectura entre la comunidad de la UAA, pues es necesario retomar la historia de este símbolo que a recurre a perífrasis para ensalzar el lema de la institución “Se lumen proferre”, cuya autoría pertenece al poeta y catedrático Desiderio Macías Silva; por lo que es necesario dar a conocer la inspiración musical, así como la relación entre el lema universitario, la letra y música del Himno que logran sintetizar la misión, visión y filosofía de la Máxima Casa de Estudios en el estado.

Durante la presentación de esta obra bajo el sello editorial de la UAA, la catedrática del Centro de las Artes y la Cultura, Ana Luisa Topete Ceballos, mencionó que los himnos son membrana e imán, ya que dejan traspasar y permear los valores, misión y visión de una institución para enfatizar las virtudes de los seres humanos que la integran, a la vez que fungen como atracción identitaria con una gran fuerza; por lo que el Himno de la Autónoma de Aguascalientes es una invitación para que sus integrantes trabajen y den ejemplo de bondad y justicia.

Por su parte, Carlos Reyes Sahagún, profesor e investigador del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, manifestó que el himno, lema y emblema de la Universidad son un aliciente para impulsar a los estudiantes de nuevo ingreso a perder el miedo a la responsabilidad y a los egresados a tener confianza en los conocimientos adquiridos para su actuar como profesionistas, pues se desarrollaron en periodos donde la Institución en pleno crecimiento era una promesa de prosperidad que brindaba la oportunidad de proyectarse en luz.

Por su parte, Francisco Javier Othón Pérez Torres, compartió con el auditorio una emotiva semblanza del autor del Himno Universitario, Óscar Malo Flores, destacando su profesionalismo y vocación por la música, pero en particular por la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a la cual le entregó su más bella obra.

Cabe mencionar que durante la presentación de este libro también hicieron presencia el rector

Francisco Javier Avelar González; el secretario general, Jesús González Hernández; exrectores, decanos, directores generales, estudiantes, profesores, personal administrativo, exalumnos y amigos de la Universidad.

